

Boletín de La Voz de Beloit

Boletín #4, Trimestral

La Voz de Beloit es un canal divulgativo en español sin fines de lucro con información de noticias locales, inmigración, salud física, educación, salud mental, familia, eventos comunitarios, trabajos, alertas meteorológicas y entrevistas.

De manera decisiva, comprometida, respetuosa y valiente, La Voz de Beloit aborda una amplia gama de temas y se centra especialmente en la salud, la seguridad, la nutrición, la educación, la inmigración y el bienestar completo de las familias dentro de las comunidades latinas.

La Voz de Beloit se publicó en papel mensualmente de 2013 a 2018. Ahora es un periódico digital en español en Facebook. Esta tecnología hace el acceso de los lectores mucho más rápido y eficiente.

Escanee el código QR para obtener más información:



CELEBRA EL DÍA DE LA INDEPENDENCIA EN LOS ESTADOS UNIDOS

El Día de la Independencia en los Estados Unidos conmemora la adopción de la Declaración de Independencia el 4 de julio de 1776. Este documento histórico, escrito principalmente por Thomas Jefferson, anunció la separación de las Trece Colonias Americanas del dominio británico. El movimiento hacia la independencia fue impulsado por el creciente descontento con las políticas británicas, incluidos los impuestos, falta de representación en el parlamento y otras injusticias percibidas. El Congreso Continental, convocado en Filadelfia, debatió y aprobó la declaración, rompiendo formalmente los lazos con Gran Bretaña. La guerra por la independencia entre las 13 colonias americanas y la Gran Bretaña duró 8 años y terminó en 1783. La Declaración de Independencia afirmó el derecho de las colonias al autogobierno y sentó las bases para la nueva nación. Desde entonces, el día ha estado marcado por celebraciones patrióticas cada 4 de julio, incluidos fuegos artificiales, desfiles y lecturas públicas de la Declaración de Independencia, la cual simboliza la libertad y la democracia americana.



Persona de contacto por cualquier pregunta sobre el boletín y su contenido:

Directora de La Voz de Beloit:
María Elena White

Correo electrónico: lavozdebeloit@gmail.com

Sitio de web: <https://lavozdebeloit.wixsite.com/lavozdebeloit>

THE LINCOLN ACADEMY OFRECE COMIDAS SALUDABLES PARA NIÑOS Y ADOLESCENTES

8 de agosto: Primer día de escuela

Todos los alumnos de TLA regresaran a la escuela el 8 de agosto para empezar el año escolar de 2024-2025.

ABRIL A SEPTIEMBRE - TEMPORADA DE BÉISBOL

Los partidos de béisbol de las ligas menores de los Beloit Sky Carp en el ABC Supply Stadium son como pegar un jonrón. La temporada dura de abril a septiembre. El Sky Carp es una filial High-A del equipo de béisbol Miami Marlins. Puede pasar un tiempo divertido que es económico asistiendo a sus partidos locales, que cuentan con promociones y eventos durante toda la temporada.

<https://www.milb.com/beloit>

MAYO A OCTUBRE - MERCADO DE AGRICULTORES EN BELOIT

El mercado de agricultores de Beloit se pone en el centro de mayo a octubre. El mercado está abierto, ya sea que llueva o esté soleado, todos los sábados de 8 a.m. a 1 p.m. Cuenta con más de 130 vendedores y ahí se puede encontrar casi cualquier cosa, como verduras frescas, queso, huevos, miel, carne, artesanías, jabones y varios otros artículos. ¡Este reconocido mercado merece definitivamente una visita!

<https://visitbeloit.com/farmers-market>



DIVERSIÓN DE VERANO CON ALIMENTOS DE VERANO!

Comidas saludables para niños y adolescentes. ¡GRATIS!

Sin necesidad de registrarse o aplicar - simplemente vayan al lugar y disfrute!

Ubicación y horario de comidas:
The Lincoln Academy, 608 Henry Ave., Beloit, WI 53511
Ofrecido durante la Escuela de Verano - del 10 de julio al 2 de Agosto.
Desayuno 8:00 - 8:30
Almuerzo 12:00 - 12:30pm

Contacto:
Jamie Merath
(608) 690-5100
jamie.merath@tabeloit.com

Más información:
Wisummerfood.org o llame al 211
Texto: 'comida' al 304-304 para comidas cerca de usted

Esta institución es un proveedor de igualdad de oportunidades.

Programa de Servicio de Alimentos de Verano
Wisconsin Department of Public Instruction



CELEBRA EL DÍA DE LOS ABUELOS

El Día de los Abuelos en los Estados Unidos fue proclamado oficialmente en 1978 por el presidente Jimmy Carter. La idea de celebrar este día se originó gracias a la perseverancia de Jacob Reingold y Marian McQuade, quienes dedicaron gran parte de su vida a abogar por los derechos de los ancianos. Reingold se enfocó en reconocer el papel de millones de americanos ancianos que son abuelos y McQuade quería resaltar la importancia de los abuelos en la vida de las familias y la sociedad, y promover la sabiduría y el legado que transmiten a las generaciones más jóvenes. En 1973, el gobernador Arch Moore proclamó el primer Día de los Abuelos en West Virginia. La fecha elegida para esta celebración es el primer domingo después del Día del Trabajo en septiembre. En decenas de países alrededor del mundo se celebra el Día de los Abuelos, aunque en distintas fechas. Este día especial tiene como propósito honrar a los abuelos, reconocer su contribución a la familia y la comunidad, y fomentar el fortalecimiento de los lazos familiares, celebrando el amor y la gratitud hacia las personas mayores.

HISTORIA DEL MES DE LA HERENCIA HISPANA

El Mes de la Herencia Hispana, que se celebra del 15 de septiembre al 15 de octubre, rinde homenaje a las historias, culturas y contribuciones de los hispanos y latinoamericanos a la sociedad estadounidense. Los orígenes se remontan a 1968, cuando el presidente Lyndon B. Johnson proclamó por primera vez la Semana Nacional de la Herencia Hispana. Esta semana fue elegida para coincidir con los aniversarios de independencia de varios países latinoamericanos: Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua (el 15 de septiembre), seguidos de México el 16 de septiembre y Chile el 18 de septiembre.

En 1988, bajo el mandato del presidente Ronald Reagan, la celebración se amplió a un mes completo. Este período abarca fechas adicionales significativas como el Día de la Raza el 12 de octubre, que celebra la fusión cultural que resultó del encuentro entre los pueblos indígenas de América y los exploradores europeos. El Mes de la Herencia Hispana es un momento para apreciar la herencia diversa y el impacto profundo y continuo de las culturas hispanas y latinas en este país.

CELEBRA EL DÍA DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO

La independencia de México fue un proceso histórico que comenzó el 16 de septiembre de 1810, cuando el cura Miguel Hidalgo lanzó el Grito de Dolores, incitando a la población a levantarse contra el dominio colonial español. El movimiento, inicialmente liderado por Hidalgo y luego por figuras como José María Morelos, Vicente Guerrero y Agustín de Iturbide, atravesó diversas etapas y conflictos internos. Después de más de una década de lucha, el 25 de agosto de 1821, las fuerzas insurgentes y las realistas firmaron el Plan de Iguala y el Tratado de Córdoba, proclamando oficialmente la independencia de México y marcando el fin de 300 años de colonialismo español.

En la Ciudad de México, el Grito de Independencia se da tradicionalmente a las 11:00 de la noche del 15 de septiembre. El evento es presidido por el presidente de la República desde el balcón del Palacio Nacional, donde replica el Grito de Dolores, seguido de una serie de vivas a los héroes de la independencia ("viva Hidalgo, viva Morelos, etc.") y culmina con el repique de la Campana de Dolores y fuegos artificiales.

IMPORTANCIA DE LA EDUCACIÓN BILINGÜE

La educación bilingüe en los Estados Unidos es fundamental para la sociedad en general. Primero, fortalece las habilidades cognitivas de los estudiantes, ya que el aprendizaje y uso de dos idiomas mejora la resolución de problemas, incrementa la atención y la capacidad creativa. Además, ofrece ventajas académicas relevantes, pues los estudiantes bilingües suelen obtener mejores resultados en diversas materias, incluyendo matemáticas y comprensión de lectura, lo cual les motiva a obtener una educación superior. Asimismo, la educación bilingüe promueve la concienciación cultural y la empatía, fomentando una apreciación por la diversidad y el desarrollo de sociedades más inclusivas. En el ámbito económico, las personas bilingües tienen una ventaja competitiva en el mercado laboral, ya que muchos empleadores buscan candidatos que puedan comunicarse con una mayor gama de clientes y socios. Finalmente, para los estudiantes de minorías lingüísticas, la educación bilingüe ayuda a preservar su patrimonio cultural mientras facilita una mejor integración en la sociedad dominante, asegurando que mantengan sus raíces culturales y logren el éxito académico y económico.

RECURSOS EDUCATIVOS PARA LA COMUNIDAD

Stateline Literacy Council:

El Stateline ofrece clases de inglés, GED y ciudadanía. Están ubicados en la Biblioteca Pública de Beloit.

Para obtener más información, llame al (608) 362-5207 o mande un mensaje a lopez@slcbeloit.org

Beloit Even Start ofrece clases de inglés para adultos CON o SIN hijos:

El programa de Even Start Family Literacy es un modelo multi-generacional para el aprendizaje que ofrece clases para adultos e incluye cuidado de niños e instrucción y oportunidades para sus hijos desde el nacimiento hasta los tres años de edad.

Actualmente, el programa ofrece clases gratuitas de inglés como segundo idioma (ESL) para adultos CON o SIN hijos.

Para obtener más información, llame a Cindy al 608-312-3250.

Faith Community Church (2931 Lucerne Dr Janesville, WI):

Clases de inglés, español y preparatoria abierta (GED)
Tel. Pastor Osvaldo: 760-571-7613, Pastora Elena: 760-593-9463

MAYO A SEPTIEMBRE – VIERNES EN EL PARQUE

Disfrute del almuerzo en restaurantes locales por solo \$10 y escuche música en vivo con diferentes bandas cada semana. ¡Dirígete al centro de 11:30 a.m. a 1:30 p.m. para pasar un buen rato todos los viernes! La serie de conciertos a la hora del almuerzo se realiza del 24 de mayo al 20 de septiembre.

4 DE JULIO – POPS ON THE ROCK

Cada año, gente se reúne en Riverside Park de Beloit para el evento Pops on The Rock por el 4 de julio. La ciudad de Beloit y la Orquesta Sinfónica de Beloit-Janesville se unen para albergar el concierto patriótico anual y el espectáculo de fuegos artificiales en honor al Día de la Independencia. El concierto comienza a las 7:30 p.m. en el Harry Moore Pavilion el jueves 4 de julio. La entrada es gratis.

MÚSICA EN HARRY'S PLACE

Música en Harry's Place en Beloit, WI, es donde la amistad, la comunidad y la música se unen para celebrar el verano. Los viernes por la tarde, de 7 a 9 p.m., los visitantes se divierten en el parque Riverside, cantando y bailando al ritmo de las bandas más populares de la región.

Programa de Inmigración y Violencia Doméstica de YWCA Rock County:

Ofrecen clases de inglés los lunes y miércoles de 9 a.m. a 1 p.m. y de 6 p.m. a 8 p.m. de, mayo a septiembre en Janesville Community Center (305 Lincoln).

Para registrarse, llame a Karla al 608-352-2228.

Whitewater Unified School District:

Ofrecen clases de inglés de lunes a jueves en Whitewater Community Space 834E.

Para obtener más información, llame al 920 -297-8942.

Blackhawk Technical College

Hay clases de inglés para adultos desde los niveles básico, intermedio y alto. Las clases son todo los martes y jueves de 9 a.m. a 12 p.m. Blackhawk Technical College (Salón 1507), Tel. (608)-741-3566.

Clases de preparatoria abiertas - GED o HSED

Puede ver los requisitos aquí: <https://www.blackhawk.edu/Programs-Classes/Take-a-Class/GED-HSED>

EVENTOS EDUCATIVOS PARA LOS PEQUEÑITOS EN LA BIBLIOTECA PÚBLICA DE BELOIT

Hora de cuentos con música y movimiento — Todos los lunes a las 10 de la mañana. Desarrolla destrezas de aprendizaje temprano con música, baile, yoga, canciones y cuentos. De 3 a 6 años de edad.

Grupo de juegos ABC — Todos los martes a las 10 de la mañana. Desarrolla destrezas de aprendizaje temprano con canciones y cuentos mientras se aprende el alfabeto. 3 y 4 años de edad.

Hora de cuentos para preescolares — Todos los miércoles a las 10 de la mañana. Cuentos, canciones y diversión con un tema nuevo cada semana. De 0 a 6 años de edad.

Juegos para bebés — Todos los jueves a las 10 de la mañana. Relaciónese con otros padres mientras conecta la atención de su bebé con canciones y cuentos simples. De 0 a 2 años de edad.

Yoga para niños pequeños — Todos los viernes a las 10 de la mañana. Niños pequeños + yoga. Esta clase la enseñarán empleados calificados de YMCA. De 0 a 5 años de edad.

CONSEJOS PARA LA PREVENCIÓN CONTRA LAS DROGAS

Los padres desempeñan un papel crucial en la prevención del consumo de drogas entre sus hijos. Estas son algunas estrategias para los padres:

- **Establezca una comunicación abierta:** fomente un entorno en el que los niños se sientan cómodos hablando de cualquier tema, incluidas las drogas.
- **Determine expectativas y límites claros:** comuníquese claramente los valores y expectativas familiares con respecto al uso de drogas. Establezca reglas firmes y consecuencias por infringirlas.
- **Predique con el ejemplo:** demuestre comportamientos saludables y toma de decisiones responsable; muestre a sus hijos formas constructivas de manejar el estrés sin recurrir a las drogas.
- **Construya relaciones sólidas:** cultive relaciones sanas y de confianza con los niños basadas en el amor, el apoyo y el respeto mutuo. Pase tiempo de calidad con ellos y participe activamente en sus vidas.
- **Manténgase involucrado y supervise:** conozca a sus amigos, sus actividades y paradero. Proporcione supervisión y seguimiento, especialmente durante épocas de alto riesgo como la adolescencia.

28 DE SEPTIEMBRE – DEVIATE

Deviante es un evento único en Beloit organizado por Hendricks Commercial Properties y Geronimo Hospitality Group. El evento es solo para mayores de 21 años y se celebrará el sábado 28 de septiembre, de 6 a 11 p.m. El lugar de celebración es el pabellón cubierto frente al río situado en el Ironworks Campus.

Habrà música en vivo y DJ en varios escenarios, iluminación de paisajes, pintores, fotógrafos, bailarines, escultores, artistas en vivo y mucho más. También podrás disfrutar de comidas y bebidas. Las entradas se pondrán a la venta muy pronto, y se invita a los artistas a presentar su candidatura para participar en la diversión.

NECESITA AYUDA

Marque 211 o 877-947-2211 desde cualquier teléfono en Wisconsin para conectarse con un equipo de especialistas en información y referencias.

Se le solicitará su código postal para poder dirigirlo al centro de contacto más cercano, y garantizar un servicio local que comprenda sus necesidades. Para obtener mayor información de los servicios, visite:

<https://211wisconsin.communityos.org/guided-search>



Centro de salud comunitario del área de Beloit en Beloit, Wisconsin, que ofrece servicios médicos, dentales y de salud conductual.

Tarifas fijas, el costo de su atención al consultar a un proveedor, realizarse un laboratorio o un procedimiento. CHS nunca rechaza a nadie por no poder pagar. A nadie se le niega el acceso a los servicios.

Dirección: 74 Eclipse Blvd Beloit, WI 53511

Teléfono: 608-361-0311

Horario de la clínica: de 8:00 a. m. a 5:00 p. m. de lunes a viernes

TIENDA DE HELADOS
La Voz de Beloit

**HORARIO TODA LA SEMANA
DE 11:30 AM A 8:00 PM**
(608)299-8393

EN EL 1817 PRAIRIE AVE. DE BELOIT, WISCONSIN.

Hendricks CareerTek proporciona actividades de exploración de carreras GRATUITAS y divertidas a los estudiantes de 6° a 12° grado



- Programas extracurriculares para estudiantes de secundaria-middle school
 - Cuidado de la salud
 - Oficios
 - Manufactura avanzada/Tecnología de la información
- Academias de verano
 - HVAC-sistema de climatización
 - Soldadura
 - Diseño web
 - Furgón y Servicios médicos de emergencia
 - Cocina
- Oportunidades de observar a profesionales
- Programa de asistente de enfermería certificado
- Asistencia universitaria
 - Llenar solicitud y FAFSA
 - Escribir un ensayo
 - Becas

...Y mucho más!!

Visítenos hoy en hendrickscareertek.org

o llame al 608-312-4770 para obtener más información



University of Wisconsin Whitewater

Nuestros estudiantes se proponen grandes metas y prosperan en una cultura de innovación y pensamiento interdisciplinario.



University of Wisconsin Whitewater College of Letters and Sciences

Una escuela con valores cristianos
Clases con pocos alumnos

3K - 8th Grado
2222 Shopiere Road, Beloit, WI
(608) 365-4014

OUR LADY OF THE ASSUMPTION CATHOLIC SCHOOL



¡Para conocer más información sobre la comunidad, siga nuestra página en Facebook! Escanee el código QR o siga nuestras otras páginas de redes sociales:

<https://lavozdebeloit.wixsite.com/lavozdebeloit>

<https://www.facebook.com/Lavozdebeloit/>

<https://www.youtube.com/@lavozdebeloit9510/streams>



BELOIT PUBLIC LIBRARY

Spanish for kids

Learn Spanish during the summer with María Elena White from La Voz

From Beloit. Grades 1-4.

JULY 15, 22, 29 AND AUGUST 5
6:00-7:00 P.M.
BELOIT PUBLIC LIBRARY

BELOIT PUBLIC LIBRARY

Español para niños

Aprende español durante el verano con María Elena White de La Voz de Beloit. Grados 1-4.

15, 22, 29 DE JULIO Y 5 DE AGOSTO
6:00-7:00 P.M.
BIBLIOTECA PÚBLICA DE BELOIT

Protegiendo
La Libertad
En Nuestras
Comunidades Locales

RC ROCK COUNTY FIRST!
RockCountyFirst.com

MALLORY RODRIGUEZ
ACCOUNT ASSOCIATE
NICK OLDENBURG STATE FARM
ASEGURAMOS:

- AUTOS
- VIVIENDAS
- NEGOCIOS
- VIDA

Mallory M. Rodriguez

State Farm
OLDENBURG AGENCY

CENTURY 21
Affiliated

¡Soluciones para que sea más fácil encontrar la casa adecuada para usted!

Angélica Figueroa
AGENTE DE BIENES RAÍCES

21 ¡Agende hoy mismo!
608.931.2111
angie.realtor0121@gmail.com

CONTAMOS CON ESPECIALISTAS EN PLANIFICACIÓN FINANCIERA Y ASESORAMIENTO PARA LA JUBILACIÓN.

1406 Willowbrook Rd
Beloit WI 53511
A un lado de Central Christian Church
Office: (608) 312-4747
Cell: (608) 867-4880

State Farm
OLDENBURG AGENCY



¡Tu negocio puede aparecer aquí! Contáctanos por correo electrónico o por teléfono.
CORREO: lavozebeloit@gmail.com TEL: 608-322-1691

NISSAN
Janesville

Pregunte por Isabel
Será un gusto atenderle.

REQUISITOS PARA FINANCIAR

- Una Identificación (MATRICULA PASAPORTE O TVDL).
- Tu talón de cheque o Estado de cuenta del Banco.
- Un Bill o cualquier correo que llegue con tu nombre.

HORARIO DE ATENCIÓN

LUNES A VIERNES 8:00AM- 8:00PM
SÁBADO 8:00AM- 5:00PM
DOMINGO CERRADO

2627 MORSE ST, JANESVILLE, WI53545



Get Dirt!
DEYA'S ALL-CLEANING SERVICES
A clean house is a happy one.

Deyanira Zarza
Owner

Commercial Cleaning
Residential Cleaning
Office Cleanings
Move In-out
Bi-weekly, Weekly
Monthly, One Time

Main: 262.751.0382
Cell: 608.312.3129
Email: deyascleaningsvcs@gmail.com




Forward Janesville se enorgullece en presentar Adelante Janesville

¡Nuestro nuevo programa de desarrollo empresarial para Latinos en Rock County!

Adelante Janesville ofrece recursos en español y Asistencia bilingüe Para servir mejor a nuestra comunidad Latina



Envíe un correo electrónico a recursos@forwardjanesville.com o llame al (608) 449-3666 para más información.

Para su comodidad, las oficinas de Stateline CBI Bank & Trust brindan *servicios en español.*

¡Contacte a Francisca para todas sus necesidades bancarias!

CBI Bank & Trust
Member FDIC

Aim High. Bank Strong.
cbibt.com

Francisca Reyna
Vicepresidenta
Oficial de Préstamos Comerciales
(815) 681-7415
Francisca.Reyna@cbibt.com



608-312-3392
SE HABLE ESPAÑOL | WE SPEAK ENGLISH

JD BOUNCE LLC
BOUNCERS PRINCIPLES FOR RENT

jdbounce608@gmail.com



HACIENDA SAN MIGUEL

HACIENDA SAN MIGUEL
PRAIRIE AVE. AL LADO DE PIGGLY WIGGLY

Lunes - Cerrado
Martes - 11am - 8pm
Miércoles - 11am - 8pm
Jueves - 11am - 8pm
Viernes - 11am - 10 pm
Sábado - 11am - 10pm
Domingo - 11am - 8pm

Coupon del 15% De Descuento julio, agosto y septiembre

Noche de Karaoke (viernes y sábados)
Happy Hour de 3pm a 6pm



Biz Advice & Solutions
Business | Social Media | Consulting

SERVICIOS EMPRESARIALES PARA STARTUPS, EMPRESAS PEQUEÑAS Y MEDIANAS

- Consultoría de negocios
- Desarrollo de Websites
- Digital Marketing
- Capacitación de negocios

Nuestro Website
www.businessadviceandsolutions.com

Edward Caceres
Consultor
(815) 566-1953



¡Tu negocio puede aparecer aquí! Contáctanos por correo electrónico o por teléfono.
CORREO: lavozebeloit@gmail.com TEL: 608-322-1691

La promoción que tu negocio necesita.

LA VOZ DE BELOIT UN PERIÓDICO DIGITAL E IMPRESO.

Resalta cada detalle de tu negocio.

¡Tenemos precios especiales!

Directora
Maria Elena White

 (608)-322-1691

Email: lavozdebeloit@gmail.com

 @Lavozdebeloit. Information by inbox

<https://lavozdeBeloit.wixsite.com/lavozdebeloit>



**Spanish Communication &
Translation Services**

SCTS

English-Spanish
Spanish-English



mariaelenawhite@gmail.com

Cricket Wireless

¿Busca un nuevo teléfono?

SE HABLA ESPAÑOL

Le ofrece una gran variedad de teléfonos y accesorios a un precio económico.

Visite su sucursal ubicada en el número 3116 de Rockton Ave., Rockford, IL.



El Gallo

Servicios de Soldadura



- 15 años de experiencia
- Fabricación y reparación
- Soldadura de metal o aluminio
- Presupuestos gratis
- Servicio a domicilio

 elgallowelding@gmail.com

 608-302-1290

 <https://m.facebook.com/welding.fabrication.319>

 South Beloit

¡Tu negocio puede aparecer aquí!
Contáctanos por correo electrónico o por teléfono.

CORREO:

lavozdebeloit@gmail.com

m

TEL: 608-322-1691

¡Para conocer más información sobre la comunidad, siga nuestra página en Facebook! Escanee el código QR para ver nuestra página:

